

## Aniversario de Punta del Agua: se desarrollará este domingo una nueva edición de su tradicional cabalgata



Teniendo en cuenta el aniversario de Punta del Agua, desde hace años se desarrolla una cabalgata que parte de Ciudad rumbo a aquel distrito. Sobre ello dialogó con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael, Walter Riesco, presidente de la Federación Gaucha y que forma parte de la organización.

Riesco explicó que la cabalgata que está a cargo de la Federación Gaucha de Mendoza, coordinación San Rafael, es organizada por el Centro Tradicionalista Juan Manuel de Rosas de Ciudad. “Hemos sido convocados oficialmente e invitados por las autoridades municipales, para que participemos de los actos que hacen a un aniversario más de los 102 años de la creación del distrito Punta del Agua. Hace diez años que la Federación Gaucha acompaña al centro tradicionalista Juan Manuel de Rosas, y realiza dos jornadas importantísimas porque partimos desde Malvinas Sur el día domingo a las 8 de la mañana, se cabalga el zanjón Los Leones donde se almuerza y luego se emprende la marcha hacia Los Toldos, donde se aloja y se cena. Al otro día, vuelve a ensillar y se comienza el último tramo que sería hasta Los Chañares donde almorzamos y de ahí, 5 o 6 de la tarde estaríamos ingresando a Punta del Agua para, al día siguiente, participar de los actos protocolares a los que hemos sido invitados y del desfile que se realiza en Punta del Agua. Estaríamos regresando el día 30 a las 5 de la tarde hacia San Rafael”, explicó y agregó que acompañan a gente de Malvinas Sur y de parajes aledaños que también tienen una cabalgata, en su caso desde hace más de 20 años. En ese caso se trata de

---

una procesión y llevan consigo una imagen de la Virgen de Andacollo. “Nosotros con mucho respeto nos plegamos a su procesión y generalmente, estamos todos juntos en Punta del Agua para homenajear a los pobladores y al distrito”, destacó.

Si bien a Punta del Agua hay entre 120 y 150 kilómetros dependiendo de por dónde se viaje, la cabalgata comienza en un lugar donde la distancia se reduce a 100. Participarán aproximadamente 15 personas, a las que se sumarán quienes empiecen en Malvinas Sur y luego otros en Los Toldos. A ellos, hay que sumarles quienes desarrollan la procesión de la Virgen. Riesco ha visto alguna vez ingresar más de 150 personas a caballo, y otras tanto en automóviles, motos y bicicletas.